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Atiende #GobiernoDeSoluciones medidas de
seguridad vial en la salida a Huetamo

-Inaugura alcalde nuevo módulo de semáforos en la zona.

Zitácuaro, Mich., a 3 de noviembre del
2022.-  A petición de las y los vecinos de
las colonias y fraccionamientos aledaños
a la carretera federal, en salida a Huetamo,

el #GobiernoDeSoluciones, instaló un
módulo de semáforos y señalética, a fin
de garantizar condiciones de seguridad vial
para los transeúntes y automovilistas.

Se trata de 6 semáforos vehículares, 4
peatonales y dos auditivos, para personas
con discapacidad; además de los
señalamientos e indicaciones de tránsito.

 A petición de las y los vecinos de las colonias y fraccionamientos aledaños a la carretera federal, en salida a Huetamo, el #GobiernoDeSoluciones, instaló un módulo de semáforos y señalética,
a fin de garantizar condiciones de seguridad vial para los transeúntes y automovilistas.

Prohibido el consumo de bebidas
alcohólicas en las unidades deportivas:

Félix Reyes Posadas

- Llama a usuarios a reportar malas conductas en estos espacios

H. Zitácuaro Michoacán, 03 de
noviembre de 2022.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Félix Reyes Posadas,
titular de Educación y Cultura Física
exhortó a la población a reportar malas
conductas en unidades deportivas, ya que
últimamente se ha tenido conocimiento de
personas que ingresan y consumen
bebidas alcohólicas, lo cual está prohibido.

Recordó que hace dos semanas se
tuvo que utilizar la fuerza pública para
retirar a personas que estaban en estado
de ebriedad.

En este sentido, precisó que el objetivo
de las unidades deportivas es propiciar la
práctica de algún deporte para que los
ciudadanos tengan una vida más sana

además de promover los valores en lo
familiar, esto no tiene nada que ver con
las bebidas alcohólicas.

A la par, señaló que se supo de peleas
al interior de una de las unidades por parte
de dos equipos, y al tener conocimiento
se tomarán las medidas respectivas para
sancionarlos de alguna manera.

Agregó que tiene instrucciones
precisas del Presidente Municipal Juan
Antonio Ixtláhuac Orihuela, de mantener
en buenas condiciones todas las unidades
deportivas, y de que todo el tiempo estén
funcionando para el disfrute de los
ciudadanos que acostumbran practicar
deporte.

Félix Reyes Posadas, titular de Educación y
Cultura Física exhortó a la población a reportar
malas conductas en unidades deportivas, ya que
ha tenido conocimiento de personas que
ingresan y consumen bebidas alcohólicas, lo
cual está prohibido.

El alcalde Toño Ixtláhuac fue quien
inauguró estos trabajos como parte de la
solicitud expuesta por la comunidad, en
una visita vecinal.

Juan Antonio Ixtláhuac, reafirmó que
su administración trabaja por crear una
nueva cultura que promueva una movilidad
integral y un orden entre la ciudadanía.
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Bedolla e ISSSTE revisan proceso de registro
de maestros jubilados sin servicio médico

Ciudad de México, 3 de noviembre del
2022.- Con el propósito de que este año
se incorporen al régimen de servicios
médicos del ISSSTE, 5 mil 298
trabajadores jubilados y pensionados del
sector educativo estatal, el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla se reunió con
el director general de dicho instituto,
Pedro Zenteno Santaella.

En mesa de trabajo, donde también
participó Gustavo Valenzuela, director de
Personal y Nóminas de la Secretaría de
Educación del Estado (SEE), el
mandatario expuso la necesidad de que
las y los jubilados tengan garantizados sus
derechos a la salud pública, a través de
la prestación ISSSTE Asegurador.

Refirió que se trata de un proceso que
dará justicia social a este sector que, hasta
el momento, solo cuenta con la prestación
de Pensiones Civiles del estado, además
de que resolvería la cláusula pendiente
del proceso de federalización de la nómina
educativa.

Ramírez Bedolla informó que en
Michoacán se erogan 308.6 millones de
pesos al año por servicios médicos para
trabajadores activos del magisterio estatal
y, para cubrir dicho concepto a jubilados
y pensionados se requieren 71.4 millones
de pesos más.

De manera que el gobernador y el
director general del ISSSTE acordaron
dar seguimiento a este tema que ha sido
una de las demandas constantes del
magisterio a fin de que los jubilados
puedan gozar de los servicios y atención
médica que ofrece la institución.

Con el propósito de que este año se incorporen al régimen de servicios médicos del ISSSTE, 5
mil 298 trabajadores jubilados y pensionados del sector educativo estatal, el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla se reunió con el director general de dicho instituto.

Congreso debe velar por un
buen funcionamiento en la

CEDH: Víctor Zurita
 -Lamentó la situación por la que atraviesa en estos momentos la

Comisión Estatal de Derechos Humanos

El Poder Legislativo debe velar por un buen funcionamiento de la Comisión Estatal de
Derechos Humanos, de manera que ésta en su quehacer sea un garante verdadero de los
derechos de todas y todos, recalcó el diputado Víctor Zurita Ortiz, integrante de la Comisión
de Derechos Humanos de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.

El diputado integrante del Grupo Parlamentario de Morena, lamentó la situación por la que
atraviesa en estos momentos la CEDH, en donde sus trabajadores han alzado la voz para
denunciar violaciones a sus derechos por parte del organismo que debería ser el primero en
respetarlos.

“Sin duda la situación por la que se atraviesa es preocupante, y por ello quienes integramos
la Comisión de Derechos Humanos en el Congreso, hemos determinado tomar cartas en el
asunto para reconducir la situación que priva en el organismo, y devolverla al cauce que debe
tener”.

Víctor Zurita refirió que, la CEDH debe ser la primera garante de derechos, más cuando se
trata de sus propios trabajadores, y que sus acciones generen certeza entre la sociedad
acerca de la viabilidad del organismo que está para defenderlos.

“Lamentablemente encontramos hoy precariedad en los resultados de la Comisión, y sin
duda no resulta funcional socialmente hablando, un organismo que incrementa su estructura
pero que se desmarca de atender su materia prima, como lo son las quejas promovidas por las
y los ciudadanos, mismas que generalmente acaban en el archivo”.

El legislador señaló que el Congreso del Estado no debe rehuir a este tema, ni voltear para
otro lado, por lo que desde la Comisión de la que él forma parte, se ha determinado dar pasos
precisos para contribuir a una operación debida de la CEDH.

El Poder Legislativo debe velar por un buen funcionamiento de la Comisión Estatal de Derechos
Humanos, de manera que ésta en su quehacer sea un garante verdadero de los derechos de
todas y todos, recalcó el diputado Víctor Zurita Ortiz.

Bedolla diseña, con
secretarios, presupuesto 2023;

austeridad y eficiencia en
inversiones, las premisas

Morelia, Michoacán, 2 de noviembre del 2022.- El gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla trabaja, en reuniones con gabinetes sectoriales, el diseño e integración del
paquete presupuestal 2023, a quienes ha instruido que las premisas deben ser la
austeridad en la operatividad de gobierno y optimizar el ejercicio de recursos públicos
para que sean destinados a inversiones que realmente beneficien a las y los
michoacanos.

En razón de que el 21 de noviembre es la fecha límite para que el Ejecutivo de
Michoacán entregue al Congreso del Estado la propuesta de ingresos y egresos para
el próximo año, el gobernador sostuvo reuniones con secretarios y titulares de los
sectores agropecuario, desarrollo social, infraestructura pública y seguridad.

Bedolla los instruyó a fortalecer los programas que impulsen las actividades
agrícolas, ganaderas y acuícolas para empujar el desarrollo económico, pero también
analizó con la Secretaría de Bienestar alternativas para reforzar las políticas públicas
en beneficio de sectores vulnerados.

En el sector de obra pública se analiza la ampliación del Fondo de Aportaciones
Estatales para la Infraestructura de los Servicios Públicos Municipales (FAEISPUM),
con el propósito de que dos o más municipios puedan realizar inversiones conjuntas
en obras de beneficio regional, además de continuar con el plan de reconstrucción,
rehabilitación y mantenimiento de la red carretera estatal.

El gobernador continuará con las reuniones sectoriales para afinar el presupuesto
de las dependencias y garantizar el trabajo coordinado entre secretarías y niveles de
gobierno para optimizar los recursos.

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina jueves y
sábados.
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Servicios Ciudadanos
compromete solución a

problema de basura en el
almacén de barrenderos

- Este mismo jueves una camioneta comenzó a retirar la basura de este
lugar

Consciente de las afectaciones a la salud, a la
imagen del municipio y a los problemas que
genera la basura en el almacén de barrenderos,
que está a un costado del Centro de
Convenciones; este mismo jueves se acordó una
solución con los vecinos.

H. Zitácuaro Michoacán, 03 de
noviembre de 2022.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Consciente de las
afectaciones a la salud, a la imagen del
municipio y a los problemas que genera la
basura en el almacén de barrenderos, que
está a un costado del Centro de
Convenciones; este mismo jueves se
acordó una solución con los vecinos.

Entre las acciones inmediatas se
comenzó a retirar la basura, el contenedor
que está en el interior será reubicado a un
lugar fuera de la zona urbana y este lugar
recibirá basura de los carritos pero será
sacado el mismo día a través de una
camioneta que deberá funcionar de forma
estratégica.

Así lo dio a conocer el encargado de
despacho de Servicios Ciudadanos, Hugo
Muñoz Jiménez.

En entrevista comentó que el
funcionamiento de este lugar ha sido un
problema añejo, con él han tenido que lidiar
diferentes administraciones. Si bien es
cierto que estaba destinado a guardar los

carritos, y que ahí los lavaran; la realidad es que su función era almacenae basura a
través de un contenedor, previo a qué la llevaran al relleno sanitario.

Aseguró que la actual administración comenzó a hacer un diagnóstico para
solucionar el tema desde que tuvo conocimiento del problema.

Dijo que el problema se agudizó a partir del incremento en la generación de basura
en las casas. Por lo tanto, invitó a los ciudadanos a ser responsables en el tema de los
residuos sólidos y sólo depositarlos en los lugares destinados para ello.

Asimismo, comentó que en días antes, se notificó encargados del lugar a qué no
recibieran más basura, de lo contrario serían acreedores a sanciones económicas y
administrativas.

Sin embargo se seguía dando, ya que el tema está viciado desde hace muchos
años, los que han estado a cargo a cambio de unos pesos recibían la basura que
llegaba pero aseguró que esto se acabó a partir de hoy, pues además habrá vigilancia.

Almacén de barrenderos funciona como
basurero, denuncian vecinos

- El lugar es un foco de infección que afecta a toda la zona.

Vecinos del Centro de Convenciones denunciaron que el almacén de barrenderos que está a un
costado, funciona como basurero y representa un foco de infección para toda esta zona de la
ciudad.

Clausura Toño Ixtláhuac
contenedor de basura aledaño

al Centro de Convenciones
-Tras la petición de los vecinos, el alcalde instruyó la cancelación oficial

de este módulo de acopio de residuos que generaba un foco de infección en
la zona.

Zitácuaro, Mich., a 4 de noviembre del 2022.- El alcalde Juan Antonio Ixtláhuac clausuró
de manera total el módulo de acopio de basura ubicado en la avenida Héctor Terán, a un
costado del Centro de Convenciones Suprema Junta Nacional Americana, por el manejo
inadecuado y acopio de residuos peligrosos que afectaba a los vecinos de esta zona al
poniente de la ciudad.

Tras atender la petición de los habitantes, el espacio fue cerrado por el edil, quien informó
que el contenedor fue creado durante su primera administración como un espacio para el
resguardo de los recolectores de basura; pero después, comenzó a ser utilizado indebidamente
como receptor de desechos, lo que originó un ambiente fétido e insalubre para la localidad.

En ese sentido, el presidente municipal ordenó la clausura total como medida de seguridad,
con el compromiso de no recibir más ningún tipo de desecho, destinando todo lo que
anteriormente se recibía, al relleno sanitario directamente. Pidió a los vecinos no dejar más
basura en este sitio y cuidar que personas de otros lugares arrojen sus residuos en las
inmediaciones.

Toño Ixtláhuac agregó que el #GobiernoDeSoluciones trabaja incansablemente por un
municipio más limpio y ordenado; pero, es elemental la participación ciudadana para lograr
dicho objetivo, ya que todo esfuerzo de la administración tendrá éxito si la población hace lo
que le corresponde.

 El alcalde Juan Antonio Ixtláhuac clausuró de manera total el módulo de acopio de basura
ubicado en la avenida Héctor Terán, a un costado del Centro de Convenciones Suprema Junta
Nacional Americana.

H. Zitácuaro Michoacán, 03 de noviembre
de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Vecinos del Centro de Convenciones
denunciaron que el almacén de barrenderos
que está a un costado, funciona como
basurero y representa un foco de infección
para toda esta zona de la ciudad.

En este lugar el encargado recibe basura a
cambio de unas monedas, en el interior está
un contenedor con basura que tiene varios
meses, hay incluso hasta perros muertos.
Asimismo hay ratas, cucarachas,
escurrimientos de residuos, y el olor que se
expide es insoportable.

Entrevistados por este medio, los vecinos
señalaron que han tirado diversos oficios a la
presidencia y no les han dado solución, los
han traído con vueltas y hasta ahora nada se
ha solucionado.

Recordaron que originalmente el objetivo
de este lugar era guardar los carritos de los
barrenderos y otras herramientas, sin embargo

se usa para recibir basura y el lugar siempre es
un completo basurero.

“No estamos inconformes con que el
almacén esté aquí, pero que se use para el fin
que tiene”, comentó uno de ellos.

Agregaron que el problema no afecta solo
a esta zona sino a toda la ciudad, ya que
durante la noche el olor se expande a más
cuadras. Además hay negocios de comida
cerca, y los que viven por ahí no viven ni
duermen tranquilos por el olor, hay incluso
por la noche cucarachas voladoras que se
meten a las casas.

Los inconformes evidenciaron que por
imagen y por higiene, un lugar como este no
puede estar dentro de la ciudad porque es un
foco de infección. En el centro de
convenciones por ejemplo, se hacen
diferentes eventos, salen a comer los que ahí
van a talleres o cursos y son víctimas del mal
olor.

Pidieron a la autoridad que atienda el
problema, de lo contrario, se verían en la
necesidad de cerrar el lugar y no dejar a nadie
más que entre hasta que no corrijan la
irregularidad en que funciona.
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Ciudadanos de todas las
edades abarrotan panteones

- Los panteones se llenan de vida

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de noviembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Como marca la tradición de día de muertos, Miles de personas abarrotaron los panteones del
municipio para visitar la tumba de sus familiares este 2 de noviembre.

En el caso de la zona urbana, el Panteón Municipal San Carlos desde las primeras horas del
día registro la presencia de visitantes a este lugar.

Adultos mayores, hombres y mujeres en edad productiva y hasta niños son los que se
ven llevando a cabo varias labores en el interior, entre ellas: la limpieza de las tumbas, así como
la colocación de coronas y flores nuevas.

Para apoyar estos trabajos hay talacheros que son los que se alquilan para limpiar tumbas,
el costo oscila entre 50 y hasta 120 pesos, esto depende de la extensión de la tumba y de lo
complicado de los trabajos de limpieza.

De acuerdo a la administración del lugar, son pocas las quejas que se han recibido y son
ajenos a la imagen del panteón, tienen que ver principalmente con temas de invasión, entre
otros.

La mayoría de quienes acuden al panteón solo van para limpiar la tumba de algún familiar
y visitarla, otros más se quedan a hacer una oración, o hasta contratan música con la canción
que más les gustaba en vida.

En el panteón este día se conjugan diferentes sentimientos de quienes visitan el lugar,
está presente la tristeza, bellos recuerdos de quienes ya fallecieron y la nostalgia de saber que
ya no están con nosotros y que su alma ya descansa en paz.

Como marca la tradición de día de muertos, Miles de personas abarrotaron los panteones del
municipio para visitar la tumba de sus familiares este 2 de noviembre.

La flor de cempasúchil sigue
siendo la más demandada

durante día de muertos
- Comerciantes de flores registraron bajas ventas por tanta competencia

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de noviembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Durante la celebración de día de muertos, la flor con más demanda fue el
cempasúchil, esto a pesar de la gran variedad que establecimientos y puestos ofertaron
en estos días.

Esta flor se pudo adquirir en maceta y el costo fue desde 10 pesos en adelante
según el tamaño. Asimismo se vendió por manojos o ramos a partir de 15, 25, 30
pesos o más.

Comerciantes señalaron que las ventas no fueron tan buenas, esto se debió a la
gran competencia, ya que llegaron personas de fuera a vender; también negocios de
diferentes giros este día vendieron flores, coronas, calaveras y productos alusivos a
esta celebración.

Lorena Ortiz, dijo que las ventas fueron más bajas que el año pasado, sin embargo
confió en que al menos se recupere la inversión que hicieron, de lo contrario tendrán
perdidas y tendrán otras afectaciones.

Toño Ortiz, comentó que en cuanto a ventas, este año es diferente a todos ya que
están bajas a pesar de la gran afluencia de personas a las afueras del panteón municipal.

Asimismo Andrea dijo que influyeron en las ventas el hecho de que la celebración
de Día de Muertos cayó este año entre semana, por lo que la visita es mayor cuando
ocurre en fin de semana. Sin embargo consideró que las ventas se han ido dando
poco a poco.

Erica Garduño, señaló que las mayores ventas ocurren el día 1 y 2 y poco a poco
van fluyendo, por lo que invitó a la población a comprar a los comerciantes que están
afuera del panteón.

Todos coincidieron que la flor más vendida fue el cempasúchil, sin embargo se
vendieron en menor proporción otras flores, entre ellas el crisantemo, clavel, rosas,
nube, margarita, astromelia, spiderman, terciopelo.

Durante la celebración de día de muertos, la flor con más demanda fue el cempasúchil, esto a
pesar de la gran variedad que establecimientos y puestos ofertaron en estos días.

Seguiremos impulsando un gobierno influyente,
plural y municipalista: Bedolla

- Encabeza Gobernador acto del centenario de la elevación de Hidalgo a ciudad

influyente, plural y municipalista trabajando
con honestidad, con lealtad y entrega.

 Aportó que el desarrollo de Michoacán
en el que se trabaja tiene el propósito de
transformar las condiciones de vida de cada
uno de las y los michoacanos y sostuvo que
las acciones que se esta impulsando, están
centradas en los principios del gobierno
municipalista, que busca resolver las
prolongadas deudas históricas con los
ayuntamientos y los pueblos originarios.

Ramírez Bedolla señaló que todos los retos
que existen son diversos y complejos, "pero
se pueden resolver con el desarrollo de
Michoacán el cual debe ser desde sus
regiones y sus municipios", dijo.

Por su parte, el presidente municipal, José
Luis Téllez Marín, destacó que Ciudad Hidalgo
ha emprendido grandes acciones para su
progreso con dignidad y justicia.

"Hoy la celebración de este centenario nos
permite agradecerle a todas y todos los
habitantes del municipio, que día con día
contribuyen a fortalecer los principios y
valores de Ciudad Hidalgo y  se tiene la
oportunidad de refrendar la vocación plural
del municipio bajo un sentido de tolerancia y
respeto, donde el diálogo debe prevalecer en
acciones que beneficien a la población a través
del desarrollo económico, social y equitativo"
señaló.

Durante el acto estuvieron presentes
funcionarios estatales del Gabinete Legal,
diputadas y diputados del Poder Legislativo,
servidores públicos del Poder Judicial,
integrantes del Cabildo de Ciudad Hidalgo e
invitados especiales.

En Sesión Solemne de Cabildo para conmemorar los 100 años de la elevación de Villa Hidalgo
a Ciudad Hidalgo, Alfredo Ramírez Bedolla reiteró que se seguirá impulsando un gobierno
influyente, plural y municipalista trabajando con honestidad, con lealtad y entrega.

Ciudad Hidalgo, Michoacán, 1 de
noviembre del 2022.- En Sesión Solemne de
Cabildo para conmemorar los 100 años de la

elevación de Villa Hidalgo a Ciudad Hidalgo,
el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla reiteró
que se seguirá impulsando un gobierno
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Reconoce Gobierno de Michoacán a la juventud
michoacana por sus aportaciones al estado

 Morelia, Michoacán, 3 de noviembre de
2022.- No permitamos que nadie nos diga que
no se puede, porque claro que podemos,
desde la intención, el ánimo y las ganas de
transformar a nuestra sociedad, que es como
debemos construir los escenarios en beneficio
de nuestra sociedad, manifestó el secretario
de Gobierno, Carlos Torres Piña, al encabezar
la ceremonia de entrega del Premio
Michoacano de la Juventud 2022.

En compañía de la presidenta honoraria
del Sistema DIF estatal, Grisel Tello Pimentel,
Torres Piña reconoció el profesionalismo de
las y los jóvenes que recibieron este galardón,
y dijo que con esto queda de manifiesto la
capacidad de las juventudes para
desenvolverse en cualquier ámbito de la vida
diaria, con responsabilidad de trabajo, en la
vida pública y privada y en espacios
administrativos.

El secretario indicó que desde el inicio de
la presente administración que encabeza
Alfredo Ramírez Bedolla, se le ha dado un lugar
muy especial a la juventud, prueba de ello, es
la cantidad de personas menores de 30 años
que forman parte o colaboran de manera
importante en el gabinete legal y ampliado.

Por su parte, la presidenta honoraria del
Sistema DIF estatal, luego de felicitar tanto a
ganadores como a los participantes de este
concurso, hizo un llamado a las juventudes a
aprovechar estos espacios en los que se les
reconoce por su esfuerzo desde diferentes
áreas.

La directora del Instituto de la Juventud
Michoacana, Paulina Rivera Rojas, explicó que

con este premio se busca incentivar la
participación de las juventudes que destacan
en su trabajo, esfuerzo, dinamismo,
creatividad, dedicación y compromiso social,
en favor de la sociedad y del Estado de
Michoacán.

En esta ocasión, fueron acreedoras y
acreedores a esta distinción:

- Miguel Enrique Rangel Castillo y Martin
Calderón Juárez por el mérito académico.

- Alma Janeth Herrera Contreras, por la
promoción de los derechos y culturas
indígenas.

- Jairo Enrique Ramírez Sánchez y Luis
Eduardo Pascual García por Innovación y
Desarrollo Tecnológico.

- Erick Pérez Calderón y el Grupo Sol Dary
por Inclusión a la Discapacidad.

- María Regina Arciniega Yépez y Brandon
Cruz Vilchiz por el Fomento a la Organización
y Participación Política y Democrática.

- Susana Reyes Chávez por el mérito al
Emprendimiento.

- Alexis Magaña Esquivel y Valeria Sistos
Moreno por Expresión Artística y Cultural.

- Daniel Ramírez Cortes y Grupo
Degradalarva por Protección y Cuidado del
Medio Ambiente.

- Sashenka Hernández Estrada por
Igualdad Sustantiva.

- Iván Torres Santana por Promoción y
Defensa de los Derechos Humanos.

A este acto acudió también la secretaria
de Bienestar, Carolina Rangel Gracida; la
vicepresidenta del Congreso del Estado,
Eréndira Isauro Hernández; el diputado
integrante de la Comisión de Juventud y
Deporte, J. Reyes Galindo Pedraza, así como
la directora del Instituto de la Juventud
Moreliana, Marissa Celeste Trujillo Magaña,
entre otros.

Carlos Torres Piña, al encabezar la ceremonia de entrega del Premio Michoacano de la Juventud
2022, en compañía de la presidenta honoraria del Sistema DIF estatal, Grisel Tello Pimentel,
reconoció el profesionalismo de las y los jóvenes que recibieron este galardón.

Necesario elevar los niveles de
confiabilidad ciudadana frente a
la acción pública: Gloria Tapia
 -Apuntó que la colaboración y coordinación en la tarea pública sin duda

fortalece las instituciones y permite mayor efectividad en su labor

Es necesario en Michoacán elevar los niveles de confiabilidad ciudadana frente a la acción
pública, lo que no sólo implica un tema de saneamiento en la percepción sobre la tarea
gubernamental, sino que incita a la participación y al trabajo conjunto y colaborativo, recalcó
la diputada Gloria Tapia Reyes, presidenta de la Comisión de Fortalecimiento Municipal y
Límites Territoriales en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.

La también vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario
Institucional, apuntó que la colaboración y coordinación en la tarea pública sin duda fortalece
las instituciones y permite mayor efectividad en su labor.

“Frente al difícil contexto nacional e internacional que enfrentamos, es claro que los retos
que tenemos de frente son grandes y requieren la acción decidida de todos y cada uno de
nosotros, dando pie a un esquema de gobernanza en el que prive como realidad los valores de
participación, responsabilidad, eficacia administrativa y rendición de cuentas”.

Gloria Tapia destacó por ello la importancia de abatir actos de corrupción en el contacto
directo con autoridades y funcionarios de los tres niveles de gobierno, ya sea en la realización
de un trámite, en la prestación de servicios, en suma, en todo aquello que conlleve una
atención directa.

“Debemos seguir trabajando en pos de una estrategia y ruta que nos permita ahondar la
tarea del combate a prácticas nocivas que afectan no sólo la funcionalidad pública, sino
también su credibilidad y confianza”.

Por ello la legisladora recalcó la importancia de no dar margen a tolerancia alguna a la
corrupción, tendiendo como prioridad la rendición de cuentas, la transparencia.

Es necesario en Michoacán elevar los niveles de confiabilidad ciudadana frente a la acción
pública, recalcó la diputada Gloria Tapia Reyes.
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Entrega Sedebi apoyos a
población LGBTTTIQ+

- Se beneficiaron 48 personas de distintos municipios del estado

 Morelia, Michoacán, 3 de noviembre del 2022.- Como un hecho histórico, al ser la primera
vez en que la población LGBTTTIQ+ recibe un apoyo económico por parte del Gobierno de
Michoacán, la Secretaría del Bienestar en Michoacán (Sedebi) realizó la entrega del recurso de
manera directa a 48 personas, entre activistas, trabajadoras y trabajadores sexuales; así como
a mujeres trans del estado.

 Lo anterior, como un reconocimiento a las personas que realizan acciones de promoción
de los derechos humanos y no discriminación de la población LGBTTTIQ+, así como para
acercar un apoyo económico a las trabajadoras sexuales de la tercera edad.

 En total se beneficiaron a 48 personas, con un apoyo de mil pesos. Las y los beneficiarios
son de los municipios de Parácuaro, Jiquilpan, Apatzingán, Morelia y Pátzcuaro, entre otros.

 “Nos entusiasma ser parte de este proyecto y llegar a este momento. Es algo histórico,
recibir un apoyo por parte del Gobierno para mejorar nuestra calidad de vida y darnos más
fuerza y ánimo para seguir defendiendo los derechos de la población”, aseguró Pamela Cruz
Orihuela, trabajadora sexual, activista social y defensora de los derechos de las y los
trabajadores sexuales en Morelia.

 La convocatoria para recibir dicho apoyo económico fue publicada y difundida desde el
pasado mes de septiembre, dirigida a personas de la comunidad LGBTTTIQ+ mayores de 18
años, residente de Michoacán, que realicen todo tipo de actividades de promoción, respeto y
no discriminación de los derechos de las personas de la comunidad LGBTTTIQ+.

 A través de estas acciones, la Sedebi avanza en el objetivo de reconocer la diversidad así
como la no discriminación de las personas LGBTTTIQ+, mediante distintas acciones que
mejoren su calidad de vida.

La Secretaría del Bienestar en Michoacán (Sedebi) realizó la entrega del recurso de manera
directa a 48 personas, entre activistas, trabajadoras y trabajadores sexuales; así como a mujeres
trans del estado.

Michoacán, epicentro de la artesanía, cultura y
gastronomía: Bedolla

- Otorga Gobernador premio a artesanos ganadores del LIII Concurso Estatal de Artesanías en Pátzcuaro
- La bolsa en premios para las y los ganadores asciende a los 845 mil pesos, 17% más que en 2021

pertenecientes a 39 municipios, siendo el 65
por ciento mujeres.

Refirió que para esta edición se entregó
una bolsa en premios por 845 mil pesos (17%
más que el 2021), repartida en 211 galardones
en 20 categorías de las 16 ramas artesanales
que otorgan el FONART, las secretarías de
Cultura de Michoacán, de Turismo, de
Gobierno; de los ayuntamientos de Pátzcuaro
y Charapan, Fomento Cultural Citibanamex,
A.C., Galería Zócalo, Sí Financia y el IAM.

El director detalló que el artesano Mario
Casimiro Téllez, de la localidad de Cuanajo, en
el municipio de Pátzcuaro, fue el ganador del
máximo galardón del concurso, con el Premio
Especial “Teresa Dávalos”, con un cucharero
de cedro rojo, con 14 piezas, en la rama de
madera tallada.

Las y los artesanos ganadores de los
premios especiales fueron: Adelaida Pascual
González con un conjunto de 21 piezas
“Pacientes con covid”, en la rama de alfarería
policromada, de Ocumicho; Ma. Magdalena
Chuela Vicente, con una colcha blanca con
greca, en la rama de textil telar de pedal, de
Charapan.

Adán Rebollar Avilés ganó con una

guitarra cocobolo-cedro canadiense, en la
rama de guitarra, de La Fragua; Cirina Téllez
Nava, con un mantel bordado patos y flores,
en la rama de textil bordado, de Boca de la
Cañada; Jesús J. Lucas Álvarez, con un rebozo
perla y chedrón, en la rama textil de patakua,
de Aranza; Ma. Irma Luna Ávalos, con una
jarra amarilla, en la rama de alfarería al negativo
de Zinapécuaro; y Rosa Galván Bravo, con
gabán rojo con gris, en la rama de telar de
cintura algodón, de Angahuan.

También obtuvieron premio especial,
Martha Chichipan Cuiriz, con un juego 8
cazuelas “rescate mujer purépecha”, en la rama
de alfarería bruñida, de Ichupio; Juan Valencia
Villalobos, con una batea de 70 centímetros,
filo ancho diseño flor azul, en la rama de maque,
de Uruapan; Jaime Enoc Eugenio Máximo, con
una procesión de Semana Santa, en la rama
miniatura, de San Lorenzo; y Francisca
Santacruz Acosta, con un rebozo negro con
blanco, en la rama de textil de telar de cintura y
lana, de Angahuan.

Acompañaron al Gobernador, Carlos
Torres Piña, secretario de Gobierno; Roberto
Monroy, secretario de Turismo; Gabriela
Molina, secretaria de Cultura; Alberto Arreola
Vázquez, presidente municipal de Pátzcuaro;
la diputada Samantha Flores;  María Emilia
Reyes Oseguera, presidenta de la Unión
Estatal de Artesanos, y Beatriz Domínguez
Bautista, subdirectora de Proyectos
Estratégicos del FONART.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, acompañado de su esposa Grisel Tello Pimentel, entregó
los premios a los artífices ganadores del LIII Concurso Estatal de Artesanías de Noche de
Ánimas.

Pátzcuaro, Michoacán, 1 de noviembre de
2022.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla,
acompañado de su esposa Grisel Tello
Pimentel, entregó los premios a los artífices
ganadores del LIII Concurso Estatal de
Artesanías de Noche de Ánimas.

El mandatario reconoció a los
galardonados y participantes de este
concurso y expuso que Michoacán es
epicentro de la cultura, historia, gastronomía
y de los elementos que conforman las distintas
ramas artesanales (alfarería, textiles, laudería,

cobre, piedra, entre otras), que cada año
sorprenden y conmueven con sus nuevos
diseños.

Por ello, comprometió seguir trabajando
para y con las y los artesanos, "tenemos que
seguir protegiendo las creaciones artísticas y
salvaguardarlas de la piratería", enfatizó.

El director general del Instituto del
Artesano (IAM), Cástor Estrada Robles,
señaló que en total participaron mil 176
artífices, con 2 mil 81 piezas inscritas,
representadas por 77 localidades,

Plazo para tramitar el
testamento a bajo costo, se

extiende hasta el 31 de
diciembre

- El Colegio de Notarios se suma a las acciones de lucha contra la
carestía

Morelia, Michoacán, 4 de noviembre del 2022.- En suma a las acciones de lucha contra la
carestía, que el Gobierno del Estado de Michoacán ha implementado en los últimos meses, el
Colegio de Notarios de Michoacán, A.C., consiente de la situación económica por la que
atraviesa el país y el estado, extiende hasta el último día de diciembre del presente año, el
trámite del testamento universal a bajo costo.

Así lo dio a conocer el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, quien destacó la
voluntad y solidaridad del gremio notarial con las y los michoacanos, que principalmente por
motivos económicos, no cuentan aún con este documento que representa seguridad y certeza
jurídica.

Las y los fedatarios públicos, en apoyo a esta situación, han decidido que los trámites
testamentarios tengan un costo de 2 mil 800 pesos cuando se trate de un documento universal
y el cual podrá ser aplicado en cada una de las notarías, ubicadas en los 113 municipios del
estado.

Recordar que el trámite de un testamento es personal, de ahí que se requiere la presencia
física del interesado ante un notario público, presentar identificación oficial con fotografía y
ser acompañado de tres testigos.

El testamento es la única vía de heredar de forma legal, los bienes obtenidos en vida,
asimismo, representa en sí, un documento que ofrece certeza sobre el destino de los mismos,
con lo cual, se evitan disputas familiares, se acorta en gran medida los tiempos en juicios
sucesorios y por consiguiente, ahorro en el gasto.

La Secretaría de Gobierno, invita a las y a los michoacanos a aprovechar estos descuentos
y con ello, obtener el beneficio de poner sus asuntos en regla.
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El Niño DAHANI ARTURO
SÁNCHEZ  “CATRÍN”
Representando a  niños en su
colegio en esta Heroica
Zitacuaro.Mich. Orgullosos su
familia. ¡FELICIDADES
DAHANI!

DULCE GABRIELA
SERRANO GONZÁLEZ
“CATRINA”  DEL COLEGIO
L U M E N A .
¡FELICITACIONES MI
PRINCESA!

CUMPLIO AÑOS El señor EDGAR URQUIZA SAN ROMÁN
Fue felicitado por su esposa Angélica Zuñiga Coria  y por sus
hijos y familiares. ¡FELICITACIONES!.

CUMPLIO  30 AÑOS  LEOPOLDO MARTÍNEZ REYNA
Recibió felicitaciones de sus padres. Leopoldo Martínez
Morales  y Patricia Reyna de Martínez y familiares.
¡FELICIDADES!

CUMPLIERON TERCER Aniversario de CASADOS  La feliz
pareja de  IVAN JIMÉNEZ JAIMES y  ANGÉLICA GONZÁLEZ
GONZALEZ.  Recibieron felicitaciones de su familia.
¡FELICITACIONES!.

Cd. Guzmán Jal., El Niño
CÉSAR MATEO NÚÑEZ
GÓMEZ Representado a los
niños de su Colegio.
Orgullosos sus papás Ing.
César Núñez y Dra. Anahí
Copitzy Gómez de Núñez.
¡FELICIDADES!

CATRINA WIXARICA Representando a LA REGIÓN DEL
ISTMO DE TEHUANTEPEC. 1º. Y 2  DE NOVIEMBRE 2022.

CATRINA  Representando a ZITÁCUARO Expuesta en la calle
Ocampo en esta H. Zitácuaro. Mich. El 1º. Y 2 de Noviembre
2022.

Alumnado de la  Preparatoria del COLEGIO PANAMERICANO
Presento su OFRENDA Representando a “JANITZIO”
Montando guardia los alumnos RENE SERRANO LEAL y
KIMBERLY HURTADO MARÍN.

5 AÑITOS CUMPLIÓ EL Niño CÉSAR TADEO SERRANO
BERRA Y Lo felicitaron sus papás. César F. Serrano Fuentes y
Ana Lizeth Berra Paz. Y apagó la velita de su Pastel.
¡FELICITACIONES TADEITO!

La Paz. B.C., CUMPLIERON AÑOS. GUSTAVO MÉNDEZ
CARMONA Y Fue ¡FELICITADO! Por su esposa Aly García e
hijos. Y También ESME MÉNDEZ CARMONA Recibió
¡FELICITACIONES! De sus hijos.

INVITACIÓN  Al REENCUENTRO DE LA COMIDA DEL
RECUERDO El 19 DE NOVIEMBRE  A Exa-alumnos de las
Generaciones 196070.de la Esc. Sec. NICOLÁS ROMERO Y
Magisterio. Casa de Martha y Caro Reyes. Es de “TRAJE”
Informes; Con Sergio Rodríguez.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES; ALGO DE LA LEYENDA E
HISTORIA DE «LA CATRINA». SU NOMBRE ORIGINAL ES «LA CALAVERA
GARBANCERA» Y ES ESTA LA  PALABRA EN AQUEL TIEMPO CONQUE SE
CONOCÍAN A LAS PERSONAS  QUE VENDÍAN GARBANZA.  «LA CATRINA»
Fue creada por artistas mexicanos para hacer una representación metafórica de la alta
clase social de México que prevalecía antes de la revolución mexicana y posteriormente
se convirtió en el símbolo oficial de la muerte. Celebrándose el DIA DE MUERTOS El
1º. Y 2 de Noviembre en toda la República mexicana. De acuerdo con el folklor mexicano
LA CATRINA o CATRÍN Conocida como LA MUERTE Y con muchos nombres más,
puede mostrarse de muchas formas. Algunas veces se representa alegre y vestida de
manera elegante con ganas de divertirse e incluso, coqueta y seductora con los mortales.
Otras la encontramos en los purititos huesos lista para llevarnos cuando menos la
esperamos según lastradiciones y costumbres de cada región. Los mexicanos a la
CATRINA La consideran un huésped imprescindible y en ocasiones importante como
el  DIA DE TODOS SANTOS  y EL DIA DE LOS FIELES DIFUNTOS. LA CATRINA
y EL CATRÍN Los asociamos también paradójicamente con el placer de vivir ante la
inminencia de la muerte. LA CATRINA Con su personalidad  traviesa, ocurrente, elegante,
simpática y coqueta nos invita a vivir con plenitud cada momento y la doble identidad
de la CATRINA Nos recuerda que la vida es aquí, ahora y eternamente…   El 2 de
Noviembre  CUMPLIO 5 AÑITOS  Mi nietecito CESAR TADEO SERRANO BERRA
Y Sus queridos padres Cesar Fernando Serrano Fuentes y Ana Lizeth Berra de Serrano
lo felicitaron con mucho amor y cariño y le dieron la sorpresa de ofrecerle su Pastel de
Cumpleaños quien apago las velitas al lado de sus primitos. Te deseamos tus abuelitos,
tios y primos pases tu cumpleaños siempre feliz y te de Diosito siempre vida, salud y

mucho amor. ¡FELICIDADES MI NIÑO
HERMOSO!...CUMPLIERON Su Tercer
Aniversario el 26 de Octubre el feliz
matrimonio de IVAN JIMÉNEZ JAIMES
Y ANGÉLICA GONZÁLEZ GONZÁLEZ
Celebrando este día tan importante  al lado
de toda su familia. ¡FELICITACIONES A
LOS DOS!...  La Paz, B.C., CUMPLIO
AÑOS El señor GUSTAVO MÉNDEZ
CARMONAY Recibio felicitaciones de su
esposa Aly García de Méndez de sus
queridos hijos Fanny y Gustavo Méndez.
Igualmente felicitamos también a su
hermana ESMERALDA MÉNDEZ
CARMONA Que CUMPLIO AÑOS Y fue
felicitada también  por sus queridos hijos,
hermanos, y familiares. Los que esto
escribimos les deseamos lo pasen feliz hoy
y siempre. ¡FELICITACIONES A LOS
DOS!...AL CUMPLIR 30 AÑOS De edad
LEOPOLDO MARTINEZ REYNA
Recibio felicitaciones amorosas de sus
queridos padres el Empresario Leopoldo
Martinez Morales y Patricia Reyna de
Martinez, como de demás  familiares. Su
papa al felicitarlo le manifestó «Hijo me
siento muy orgulloso de ti, de quien eres

y de lo que eres» ¡MUCHAS FELICITACIONES!... El Empresario de DISISA JOSSUEL
VELÁSQUEZ HERNÁNDEZ  CUMPLIO AÑOS Y Fue felicitado con  amor y cariño
por sus queridas hijas como él les dice «Mis Princesas»  por su papa y por  Tesly
Velásquez y hermanos como de demás familiares así mismo de compañeros de trabajo que
le desearon los mejores parabienes. Los que esto escribimos, nos unimos a estas.
¡FELICIDADES SR. JOSSUEL!...   CUMPLIO AÑOS EDGAR URQUIZA SAN
ROMÁN Y Recibio felicitaciones de su esposa Angélica Zuñiga Coriade sus queridos
hijos Edgar Axel, Tannya Jaqueline y Angélica Jocelyn Urquiza Zuñiga, como de demás
familiares, igualmente recibio estas de amistades que lo estiman y aprecian.
¡FELICIDADES EDGAR!...ATENTA INVITACIÓN AL REENCUENTRO  De la
COMIDA DEL RECUERDO  Reiniciamos este 19 de Noviembre  2022. SE INVITA A
EXA ALUMNOS  De las Generaciones 1960/70. De la Esc. Sec. Fed. Num.1
Nicolás Romero y Magisterio. Se llevara a cabo en la finca de las hermanas Martha y Caro

Reyes Contreras, ubicada sobre la carretera nacional enfrente de la cervecería Corona.
Es de «TRAJE» En comida y bebida. Informes; Con Sergio Rodríguez «El Bomba» al
Cel. 7151531481. Con Caro 7151316098. Con Chucho Barrientos.-7151392323.
ASISTE SE ESPERA SEA UNA GRAN FIESTA…ALUMNADO De
PREPARATORIA  Del Colegio PANAMERICANO-ZITÁCUARO. Presento su
OFRENDA Representativa a «JANITZIO»  Montando guardia cada uno de los alumnos
entre ellos RENE SERRANO LEAL y KIMBERLY HURTADO MARÍN.
¡FELICIDADES!...   «CATRINAS  Y CATRINES»   SÍMBOLO OFICIAL DE LA
MUERTE CELEBRÁNDOSE  El Primero y 2 de Noviembre. «EN EL DIA DE
MUERTOS… DULCE GABRIELA SERRANO GONZÁLEZ Del Colegio
«LUMENA»….»CATRINA» Representativa  expuesta en ZITÁCUARO…
Representando a los niñosLOS CATRINES;  CESAR MATEO NÚÑEZ GÓMEZ  En Cd.
Guzmán, Jal. Hijo del Ing. Cesar Núñez Lepe y Dra. Anahí Copitzy Gómez Fuentes.
«DAHANI ARTURO SÁNCHEZ Hijo del Dr. Dahani Arturo Sánchez…      «CATRINA
WIXARICA»  BIGUIE EN ZAPOTECO.- En la Región del Istmo de Tehuantepec…   Se
nos termina el espacio y nos vamos no sin antes dejar este Mensaje: «A LOS  QUE
LLEGARON A LA VEJEZ LA MUERTE  LES ENSEÑA QUE CON EL TIEMPO,
LLEGARAN AL OLVIDO UN DIA» ¡SEAN FELICES!...
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Octubre

La región de Zitácuaro ocupa
el tercer lugar en muertes

maternas
- En lo que va del 2022 se han tenido dos decesos
- Sector salud y privado le apuestan a la prevención

Yo soy el único candidato que puede ganarle a
las corcholatas: dice Silvano Aureoles

Conejo en Zitácuaro
- Su gira por todo el país llega al municipio

H. Zitácuaro Michoacán, 04 de noviembre
de 2022.- Por: Guadalupe SolacheRebollo.
Como parte del recorrido que realiza por todo
el país, Silvano Aureoles Conejo visitó este
viernes el municipio de Zitácuaro.

En conferencia de prensa con
representantes de medios de comunicación,
recalcó que quiere encabezar la coalición
opositora para darle rumbo al país porque
actualmente se requiere plantear todos los
rubros; además aseguró que es el único que
le puede ganar a todas las ‘corcholatas’
porque tiene el perfil, trayectoria, experiencia
y capacidad.

Ejemplificó que se deben atender de forma
urgente los problemas en seguridad, salud,
sector productivo, en el campo, políticas
públicas para sectores desprotegidos como
el de las mujeres y periodistas entre otros
más. En este sentido reflexionó que las
dificultades en todos los rubros existen
porque destruyeron lo que había y no se ha
construido algo nuevo, esto demuestra que
no saben gobernar.

Adelantó que lleva 15 estados recorridos,
en cada uno se han escuchado diferentes

planteamientos, se espera terminar en
diciembre y volver en enero con propuestas
precisas para cada rubro, en mayo y junio
seharán eventos masivos.Posteriormente
habrá que esperar a que partidos coaligados
definan la ruta para la elección del candidato,
de antemano no se aceptará que la mayoría
elija al candidato porque no funciona, en las
pasadas elecciones se hizo y lo que se logró
fue tapizarle el camino a los que hoy se
encuentran en el poder.

En el caso de la actual administración
estatal, el ex gobernador de Michoacán, dijo
que es no hay nada, todo es gris y solo se ha
mostrado una completa ineptitud para atender
temas urgentes para los ciudadanos, por
ejemplo ni siquiera se han terminado
distribuidores viales que quedaron en el 50%,
con sus expedientes técnicos y con el recurso.

Aureoles Conejo, puntualizó que la
coalición tiene que darse, más que por interés
de los partidos, es un clamor de ciudadanos
que han dicho que tienen que ir juntos. «Yo
espero que sí se de la coalición, pero si no se
diera, yo voy por la presidencia y por lo menos
un porcentaje bueno si lo vamos a conseguir;

primero hay que ganar, confirmar un gobierno
de composición y luego legislar tener un
régimen que ponga controles a quien esté en
el poder», expresó.

Reconoció que muchos que actualmente
están en Morena eran del PRD, pero reflexionó

que ganarán porque están desilusionados y
no han visto nada de lo que les dijeron, esto
dijo, aplica para militantes, simpatizantes y
hasta electores que votaron por ellos.

Auguró finalmente que la reforma electoral
en la que se pretende desaparecer al INE no
pasará, el único riesgo que existe es que no
se sabe que tanto va a resistir la fracción del
PRI, los demás van a votar en contra; si llegara
a pasar significaría un retroceso de 50 años.

Asimismo invitó a los ciudadanos a
participar el próximo día 13 en la Ciudad de
México a la marcha en defensa del INE.

Como parte del recorrido que realiza por todo el país, Silvano Aureoles Conejo visitó este
viernes el municipio de Zitácuaro.

A nivel estado, la Jurisdicción Sanitaria No 3
con cabecera en Zitácuaro, ocupa el tercer
lugar en cuanto a muertes maternas.
anteriormente se ocupaba el primer sitio
debido a que se tenían al menos 6
fallecimientos por año.

H. Zitácuaro Michoacán, 04 de noviembre
de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A
nivel estado, la Jurisdicción Sanitaria No 3
con cabecera en Zitácuaro, ocupa el tercer
lugar en cuanto a muertes maternas.
anteriormente se ocupaba el primer sitio
debido a que se tenían al menos 6
fallecimientos por año.

Al respecto Mario Valdés Reséndiz,
Coordinador de Salud Reproductiva señaló
que en lo que va del año sólo se han tenido
dos decesos. Actualmente los primeros
lugares lo ocupan Zamora y Uruapan.

Recientemente Zitácuaro fue la sede de
las Jornadas de Emergencia Obstetrica y se
llevaron a cabo durante tres días
consecutivos a finales de octubre. La
actividad fue teórico-practico y contó con
ponentes reconocidos en el ramo de la salud.

Valdés Reséndiz, comentó que hoy por
hoy las causas más comunes es la presencia
de enfermedades concomitantes como la
preclamsia- heclamsia, presión arterial y
diabetes.

En este sentido, destacó que la mejor
forma de prevenir muertes maternas en
mujeres que tengan esos problemas es salud
es la planificación familiar con métodos
anticonceptivos por evento obstétrico.

Agregó que tanto el sector salud como el

privado le están apostando a la prevención,
es por ello que cuentan con un grupo de
WhatsApp donde se dan a conocer casos,
esto con el fin de atenderlos de inmediato y
canalizarlos de manera pronta e inmediata
para su atención a hospitales como el de
Hidalgo, Morelia y hasta el de Maravatío.
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Por: Tayde González Arias.
Arena SueltaDan bienvenida al Buque ONE

Orinoco a Puerto de Lázaro
Cárdenas

La Administración del Sistema Portuario Nacional Lázaro Cárdenas
(ASIPONA), ofreció la bienvenida de su primer arribo al puerto al
buque ONE Orinoco de la empresa Ocean Network Express, navío
que es característico por su color magenta.

Una alimentación saludable
previene la osteoporosis

- Es un padecimiento asintomático que puede provocar fracturas

Lázaro Cárdenas,
Mich.- 3 de noviembre
de 2022.- La
Administración del
Sistema Portuario
Nacional Lázaro
Cárdenas (ASIPONA),
ofreció la bienvenida de
su primer arribo al
puerto al buque ONE
Orinoco de la empresa
Ocean Network Express,
navío que es
característico por su
color magenta.

Tras arribar a las
instalaciones de la
Terminal Especializada de Contenedores I, operada por Hutchison Ports Holding, el Capitán
del barco Mihai Munteanu recibió una placa conmemorativa entregada en representación del
Director General de la ASIPONA Lázaro Cárdenas, el Almirante Retirado Jorge Luis Cruz
Ballado, la Gerente de Comercialización, la Maestra María Agustina Álvarez Martínez.

Al acto protocolario, se sumaron Antonio Marroquín, Manager Grupo Meritus y Adalid
Barragán López, del Departamento de Atención a Clientes de la Gerencia de Comercialización
de la ASIPONA Lázaro Cárdenas.

El ONE Orinoco salió de su puerto inicial en septiembre en Ningbo, China y está en la ruta
ALX3: Asian Latin America Express 3. Los puertos que cubre esta ruta son: Ensenada, Lázaro
Cárdenas y Manzanillo en México; Puerto Quetzal, en Guatemala; Rodman en Panamá;
Buenaventura, en Colombia; Calleo, en Perú y Guayaquil, en Ecuador.

Con bandera de Hong Kong, fue construido en septiembre del 2022 y tiene una capacidad
de 12,000 TEU´s, tiene 330,00 m de eslora y 48,20 m de manga. ONE es ampliamente reconocido
en todo el mundo por su color magenta, presente en barcos, contenedores y en toda su
identidad visual.

Como dato adicional, ONE inició en octubre de 2021 la campaña ONE Pink Ribbon, que
tiene como objetivo realizar donaciones a instituciones que trabajan para crear conciencia y
luchar contra el cáncer de mama. El valor de la donación se calculará por el kilometraje anual
del transporte de los 100 contenedores Pink Ribbon de la flota ONE dedicados exclusivamente
a la acción.

Morelia, Michoacán, 3 de noviembre
del 2022.- La Secretaría de Salud de
Michoacán (SSM) exhorta a la población
a mantener una alimentación saludable
para prevenir la osteoporosis,
padecimiento asintomático que si no es
detectado puede provocar fracturas.

Por ello es necesario incluir en la dieta
diaria productos ricos en calcio y vitamina
D, como lácteos, verduras verdes y
nueces, para evitar que los huesos sean
más frágiles, pierdan fuerza y, como

consecuencia,
quien la padece
tenga más riesgo
de sufrir una
lesión tras un
golpe o caída.

Ante tal
situación, la
SSM hace un
llamado a la
población mayor
de 50 años a que
detecte a tiempo
e s t e
padecimiento,
solicitando una
densitometría

ósea durante las campañas que se realizan
en los centros de salud del estado.

Dentro de los factores de riesgo se
encuentran la baja ingesta de calcio,
consumo excesivo de alcohol, tabaquismo
activo o pasivo (sin importar el número
de cigarrillos), uso crónico de corticoides
por más de tres meses y anticonvulsivos,
inmovilización prolongada y sedentarismo,
así como hiper o hipotiroidismo, diabetes
tipo I, artritis reumatoide e hipogonadismo
en hombres.

HOMBRES Y MUJERES CON
INICIATIVA

La iniciativa es el detonante para
el logro del éxito, pues nadie logra ser
exitoso sin que antes exista la
proposición o idea que sirve para iniciar
dicho fin. Muchas son las iniciativas
que han sucumbido al mundo, desde
aquellas que nacieron de una simple
idea personal, hasta las que fueron
integradas desde un grupo de personas,
con la meta clara del logro a corto,
mediano o largo plazo.

Existe la iniciativa privada, por
ejemplo, que consta de una agrupación
de particulares, que rigen el sistema
económico capitalista, en oposición o
paralelo a la iniciativa pública o estatal, consistiendo en el predominio del sector
privado, es decir la libre propiedad  o propiedad individual, en medio de la
oferta y la demanda que determina la actividad de cada agente económico.

También encontramos la iniciativa publica o estatal, cuyos principales
intereses se encuentran en todo aquello que es provisto por el Estado, en
cualquiera de sus niveles de gobierno, tal y como resulta en cuestiones de
bienes, dominios, servicios, sectores o espacios, es decir  lugares de uso general,
prestaciones sociales, leyes y normas, o lo relacionado al derecho de vías o
circulación. Y desde luego encontramos la iniciativa personal, que para fines
prácticos, la podemos  definir como la aptitud adecuada para encaminarnos a
la acción, de tal modo que logremos el objetivo, mismo que se debe añadir a la
constancia, de modo que no nos quedemos en el camino, sino que logremos el
fin, último, el propósito o la meta.

Definitivamente en el mundo hacen falta personas con iniciativa, que puedan
transformar su realidad, su entorno y su vida.

Iniciativas sociales, hay muchas, pero son muy pocas las que  llegan a ser
realizadas o a cristalizarse, debido a que la mayoría son poco claras o débiles,
desde su concepción,  por lo que se truncan a la primera de cuentas y desde
luego se desvanecen. Sin embargo, valdría la pena, replantear todo aquello
que fue vislumbrado para el bien social, pues en medio de la pérdida de valores,
de un estado de estrés generalizado, así como de la deshumanización constante,
todo  aquello que abone a la buena vida, hace falta,  es necesario y en muchos
sitios  urgente.

Iniciativas de inclusión, para evitar la segregación, son las que requieren
los grupos minoritarios, ideas claras para que se respeten las diferencias de
cualquier tipo, son y serán necesarias una vez que llevamos muchos años en
los que se ha vivido una constante violencia por la falta de aceptación de lo
distinto o diferente, y sin embargo, el mercado nos ha llevado a la reproducción
en serie y el enamoramiento de estereotipos, conductas de ideas mercantiles
baratas por su inexistente contenido crítico, estético o de alguna valía histórica.

Una persona sin iniciativa es como un corazón sin latidos, es una esperanza
inerte o una ilusión perdida.

El ser humano fue dotado de una capacidad inigualable, de un potencial
incalculable  y un ingenio ilimitado, por lo que se deduce que también de valiosas
cualidades para la creación de iniciativas convenientes a su vida y a la de los
otros. De este modo cada hombre o mujer tiene la obligación de ofrecer su
talento en claras iniciativas que abonen al progreso propio y de la comunidad.

En un mundo de cabeza como el nuestro, no nos podemos dar el lujo de
tirar a la basura las ideas valiosas, que pueden ser iniciativas de cambio.
Requerimos un gobierno que escuche las mejores iniciativas para la labor
gubernamental, así como a padres que integren el pensamiento creativo de
sus hijos, maestros que sepan poner oídos abiertos a sus inquietos alumnos, y
amigos que abran todas sus emociones y razón, a las posibles acciones de sus
iguales, de tal manera que todos podamos identificar las mejores iniciativas y
entre todos también, las podamos hacer propias, desde la germinación hasta el
fin, de cada una de las ideas que en este momento por el mundo se estén
dando, y que pudieran ser la solución a pequeños y grandes conflictos, ya sean
de manera separada o conjuntar la inteligencia y la acción  unificada para
arrancar el tren de la transformación.
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Atiende PC Estatal incidentes
por operativo de Día de

Muertos

Buzos recuperan los cuerpos
de 2 hermanos ahogados en la

Presa del Bosque
- Las víctimas, hombre y mujer, eran jóvenes hermanos.
- El hecho tuvo lugar en la presa El Bosque, cercana a la carretera

Zitácuaro-Benito Juárez.

Socorristas de distintas corporaciones, así como
elementos de la Guardia Civil y expertos en
buceo realizaron un operativo de búsqueda en el
referido lugar.

Zitácuaro, Mich.- 2 de noviembre
de 2022.- Las dos personas jóvenes
que fallecieron ahogadas tras caer
accidentalmente a la presa Del
Bosque, eran hermanos, hombre y
mujer, cuyos cuerpos ya fueron
rescatados por un grupo de buzos,
informaron autoridades policiales.

El trágico incidente se registró la
mañana de este miércoles en el
mencionado sitio ubicado cerca de la
carretera Zitácuaro-Benito Juárez, y
fue reportado los servicios de
emergencias.

Socorristas de distintas
corporaciones, así como elementos de
la Guardia Civil y expertos en buceo
realizaron un operativo de búsqueda en
el referido lugar y luego de varias horas
hallaron el cadáver del masculino, joven
identificado como Fabio Lisandro, de
18 años de edad.

Los buzos continuaron la búsqueda
y posteriormente encontraron el cuerpo de la fémina, el cual fue recuperado, ella
respondía al nombre de Laura Lili, de 20 años de edad.

Especialistas de la Fiscalía Regional efectuaron las averiguaciones pertinentes
para esclarecer los hechos, y los ahora finados fueron trasladados a la morgue para
la práctica de la necropsia de rigor.

Se reúnen autoridades
municipales con policías

- Entablaran mesa de dialogo en próximos días

H. Zitácuaro, Mich., a 01 de noviembre de 2022.- Autoridades municipales encabezadas
por el Secretario del Ay untamiento Lic. Eduardo Sánchez de las Matas Guerrero se reunieron
este día con elementos de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal,  para escuchar sus
diferentes peticiones laborales.

El  Secretario del Ayuntamiento Municipal Lic. Eduardo Sánchez de las Matas Guerrero, se
reunió con efectivos de la policía municipal, quienes le solicitaron entre otras peticiones un
aumento salarial, uniformes nuevos y sobre todo conocer más sobre el Fondo  para el
Fortalecimiento para la Paz (Fortapaz), el cual contempla los esquemas de capacitación,
formación continua, certificación de los policías y la prevención del delito.

En su intervención el Secretario del Ayuntamiento señaló “Por instrucciones del presidente
municipal Lic. Antonio Ixtláhuac, se atenderán de manera personal las peticiones y se llegaran
a los acuerdos mediante el diálogo con un comité integrado por personal de esta Secretaria de
Seguridad Pública en los próximos días y asimismo darle solución lo más pronto posible”.

Autoridades municipales encabezadas por el Secretario del Ay untamiento Lic. Eduardo Sánchez
de las Matas Guerrero se reunieron este día con elementos de la Secretaría de Seguridad
Pública Municipal,  para escuchar sus diferentes peticiones laborales.

 Morelia, Michoacán, 2
de noviembre del 2022.- La
Secretaría de Gobierno, a
través de la Coordinación
Estatal de Protección Civil
informa respecto a la
atención de incidentes
durante las celebraciones
del Día de Muertos en la
región Lacustre de
Pátzcuaro.

Por instrucciones del
gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla y del secretario de
Gobierno, Carlos Torres
Piña, se ha mantenido una
atención permanente ante
cualquier suceso a fin de ser
atendido con oportunidad.

Al corte de las 20:00
horas, durante este 1 y 2 de
noviembre fueron atendidos

La Secretaría de Gobierno, a través de la Coordinación
Estatal de Protección Civil informa respecto a la atención
de incidentes durante las celebraciones del Día de Muertos
en la región Lacustre de Pátzcuaro.

dos accidentes vehiculares en los que resultaron heridas 8 personas; además se
registraron 8 lesionados por caída en algún punto de las celebraciones.

De igual manera fueron auxiliadas 10 personas que presentaban algún cuadro de
enfermedad; cinco personas fueron reportadas como extraviadas y localizadas; además
de la atención a un hombre lesionado por riña; un conato de incendio; una picadura
de insecto; y la captura de un animal.

La Secretaría de Gobierno reitera el número de emergencias 9-1–1 para atender
cualquier eventualidad a través de los servicios de emergencia.


